

# XPOS

## Bhabinkamtibmas Utan Kayu Selatan Bersama 3 Pilar Gelar Sambang Wilayah

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPOS.CO.ID](http://TANGERANG.XPOS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 17:47



JAKARTA TIMUR – Guna menciptakan situasi kondusif di wilayah, Bhabinkamtibmas Kelurahan Utan Kayu Selatan Bripta Syarif H, bersama unsur 3 pilar melaksanakan sambang wilayah. Kegiatan yang berlangsung pada

Minggu malam (19/1/2025) ini digelar di Jalan Kelapa Sawit I, RT 01/RW 010, Kelurahan Utan Kayu Selatan, Kecamatan Matraman, Jakarta Timur.

Dalam kegiatan ini Bripka Syarif H bersama Ketua RW 010 Bapak H. Petto, dan tokoh masyarakat lainnya menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Salah satu poin utama adalah ajakan kepada warga untuk meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan, terutama terhadap keberadaan orang asing yang tidak dikenal dan para pendatang.

"Kami meminta warga untuk mendata setiap pendatang agar bisa mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan," ujar Bripka Syarif.

Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk menjauhi aktivitas negatif seperti perjudian, narkoba, tawuran, serta mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan kekerasan terhadap perempuan dan anak (TPPA).

Kewaspadaan terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian dengan kekerasan (curas) juga menjadi perhatian utama.

"Kami berharap kerja sama dari warga untuk segera melaporkan apabila ada gangguan Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau langsung menghubungi Call Center Polsek Matraman di 0811910110," imbuhnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Ketua RW 010 Bapak H. Petto, yang menyatakan bahwa peran aktif Bhabinkamtibmas bersama unsur 3 pilar sangat membantu menciptakan rasa aman di lingkungan.

Situasi wilayah RT 001/RW 10 saat ini dilaporkan dalam kondisi kondusif. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin guna menjaga stabilitas keamanan dan kenyamanan warga di wilayah Matraman. (Humas/Spyn)